
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 31 de março de 2025.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Gilberto Mariotto Peres, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 237, aprovado em Sessão Ordinária de 24/03/2025, de autoria do

vereador Valmir Reis — PP que solicita a cobertura da quadra da EMEFI Dr. Cardoso de Almeida.

Em resposta à solicitação, esclarecemos que a cobertura da quadra não pode ser realizada, pois o

edifício da Unidade Escolar é um patrimônio tombado pelo CONDEPHAAT — Conselho de Defesa do

Patrimônio Histórico, Arqueológico, Artístico e Turístico do Estado.

Colocamo-nos à disposição para possíveis esclarecimentos.

Respeitosamente,  
Secretário Municipal de Educação


